



Media: Merapi

Hari: Senin

Tanggal: 12 Juni 2023

Halaman: 2

**TERAS**  
**Kesehatan Hewan**

SETENGAH bulan lagi umat muslim bakal melaksanakan merayakan Idul Adha 1444 H. Dengan demikian, hewan kurban pun sudah disiapkan sejak sekarang. Dan hal yang sering diingatkan terkait penyembelihan hewan kurban adalah soal kesehatan hewan yang akan dikurbankan.

Sejauh ini Dinas Pertanian dan Ketahanan Pangan (DPKP) Daerah Istimewa Yogyakarta memastikan hewan kurban di wilayahnya aman dari penularan penyakit mulut dan kuku (PMK) dan lumpy skin disease (LSD) atau penyakit kulit benjol.

Hal itu patut disampaikan mengingat tahun lalu sempat muncul kasus PMK. Ditegaskan Kepala DPKP DIY Sugeng Purwanto, meski kasus PMK pada sapi di DIY telah melandai dan penyakit LSD juga terkendali, vaksinasi pada ternak terus digencarkan. Dan total populasi sapi di DIY yang mencapai 900 ribu ekor, vaksinasi PMK telah menjangkau sebanyak 233.500 ekor, sedangkan vaksinasi LSD menjangkau 3.778 ekor.

Selain itu pengawasan hewan ternak yang masuk dari luar daerah diperketat melalui tujuh pos lalu-lintas ternak di perbatasan wilayah DIY dengan mengecek surat keterangan kesehatan hewan (SKKH). DPKP DIY juga bakal menerjunkan tim untuk memantau kesehatan hewan kurban di pasar-pasar ternak, hingga ke lokasi penyembelihan hewan kurban.

Salah satu syarat kambing atau sapi untuk dijadikan hewan kurban memang harus sehat tanpa cacat. Rasulullah SAW meninci beberapa hal yang tak boleh dialami oleh hewan yang akan dikurbankan. Supaya memenuhi syarat hewan kurban, jangan memilih hewan yang buta sebelah, sakit, pincang, sangat kurus dan tidak mempunyai sumsum tulang. Pilihlah hewan kurban yang sehat.

Pada sisi lain, Sugeng memastikan persediaan hewan ternak khususnya sapi dan kambing di DIY aman bahkan surplus untuk mencukupi kebutuhan masyarakat. Berdasarkan data ketersediaan hewan ternak DPKP DIY, populasi sapi potong di DIY tercatat mencapai 31.000 ekor, kambing 40.000 ekor, dan domba mencapai 17.999 ekor. Sementara itu, perkiraan kebutuhan untuk kurban, menurut Sugeng, sapi mencapai 25.000 ekor, kambing 22.800 ekor, dan domba 24.800 ekor.

Jadi, jangan khawatir bagi warga yang ingin berkurban, baik terkait kesehatan maupun ketersediaannya. (\*)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 20 September 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005